
2021-2022年度  RIテーマ

奉仕しよう 
　みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度 会長 進藤龍吾　幹事 藤森一俊

　今晩は、地元で活躍されているお二人に、マリンバに
よる軽快な音楽を提供して頂きます。この後、乾杯を先
にやりたいと思いますので、のどを潤しながら、音楽を
楽しみ、楽しい夜にして参りましょう。私の挨拶はこの
辺にして、家族親睦委員会の皆さんにマイクをお渡しし
て参りたいと思います。では、河西委員長、よろしくお
願い致します。ありがとうございました。

 ・8月2日 ガバナー公式訪問例会　※終了後 集合写真撮影

【親睦会】　　司会　親睦委員長　河西明
◆開会の挨拶　　　副会長　小松市男
◆新会員紹介　　　丸茂仁志会員（7月12日入会）

◆アトラクション
マリンバコンサート 
　〜ひびきあう木のぬくもり 木の音につつまれて〜
花岡利恵さん：幼少期よりピアノを始め、学生時代よ
り打楽器パートを担当。マリンバを武井明美氏に師事。
2018年日本木琴協会主催全国選抜マリンバ大会出演。
日本音楽療法学会認定音楽療法士。仕事の傍ら楽団等で
演奏活動を行っている。
矢島由花さん：大阪信愛女学院短期大学初等教育学科卒
業。マリンバを武井明美氏、種谷睦子氏に師事。1990年、
1992年、2018年日本木琴協会主催全国選抜マリンバ大
会出演。短大卒業後は、仕事の傍ら地域の行事等で演奏
活動を行っている。

◆東京オリンピック 放映
◆乾杯　直前会長　長田香
◆岡谷エコーロータリークラブ讃歌
　　　　　　　ソングリーダー　木下敏彦
◆万歳　会長エレクト　河西一彦

夜間家族例会  『初めまして』 
マリンバコンサート　～ひびきあう木のぬくもり 木の音につつまれて～
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◆会長挨拶

◆幹事報告

【例会】　　　SAA 　星野広昭

　皆さん、こんばんは。毎日、毎日暑い日が続いており
ますが、ご体調に変化はありませんでしょうか・・・コ
ロナワクチンの接種も進んでおりますが、体調管理には
十二分にご自愛頂きたいと思います。私も１０日ほど前
に１回目の接種が終わり、来週の２回目の接種を心待ち
にしているところです。
　今晩は、多くの奥さま方にご参加頂き、我が岡谷エコー
ロータリークラブの良き伝統である「家族夜間例会」を
開催できることに、先週末からワクワクしておりました。
顔なじみの奥さま方の華麗なお姿を拝見しますと、会長
のお役目の緊張感を忘れてしまいそうです。先週の例会
時にご来場頂きました「三井ガバナー補佐」に、当クラ
ブの家族夜間例会の様子をお話ししましたが、大変驚か
れておりました。来週の「桑澤ガバナーの公式訪問」時
に、今晩の皆さんの楽しいご様子をお話ししたいと考え
ております。あらためまして、今晩のご出席に感謝申し
上げます。本当にありがとうございます。
　さて、先週は、市民新聞さんや長野日報さんの記事を
ご覧になって頂けていると思いますが、青少年奉仕委員
会による新たな支援事業である岡谷南高校の文化系クラ
ブ支援と、継続１３年目となりました職業奉仕委員会に
よる岡谷工業高校へのものづくり支援事業が始まりまし
た。両校ともに、高校生の若さ溢れる勢いと、真面目な
取組に大きな刺激を頂戴してきました。参加してくだ
さったメンバーからも「高校生の限りない可能性に触れ
ることができてとても良かった」と感想をお聞きしてお
ります。先輩方の築かれた「地域を活性化させる青少年
への奉仕活動」を、丁寧に続けていくことの重要性を感
じている次第です。これからも多くの事業が進んで参り
ますが、メンバーと共に、奥さま方にもご支援をお願い
したいと思います。何卒よろしくお願い致します。



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

　　　　　　　　　　8月2日㈪ PM0:30 ／マリオ

ガバナー公式訪問／役員　クラブ協議会

　　　　　　　　　　8月23日㈪ PM0:30 ／マリオ

卓話／出席委員会　諏訪湖8ピークスミドルトライアスロン大会について

次週発表 ニコニコするメッセージをお寄せくださ

い


